

Boues rouges, désinformation et magouilles toxiques dans les Calanques

Alors que tout le monde est en admiration devant les Calanques de Marseille à Cassis et que des restrictions sont imposées aux pêcheurs, randonneurs et grimpeurs, des boues rouges sont déversées dans la Méditerranée en toute impunité et avec des complicités parfois étonnantes

Certains défenseurs de la nature, de l'écologie, de l'environnement.... Semblent s'accommoder de la présence de boues rouges tout en faisant la morale à tout le monde autour de l'économie circulaire. Certains d'entre eux disposent d'éléments, d'informations, mais se taisent sans doute pour satisfaire des stratégies politiques ou par idéologie.... En attendant, sans doute, la décision d'un gourou.

Cette affaire des boues rouges ignorée par de nombreux usagers, touristes et admirateurs de ce magnifique milieu est une vaste affaire de désinformation tout aussi toxique que les boues, avec des complicités étonnantes.... d'organismes et personnes clairement affichés comme étant des défenseurs de l'environnement.

Les pollueurs toxiques ne sont pas toujours ceux que nous croyons.

Un sujet grave que nous développerons prochainement.

Louis Dollo, le 6 septembre 2014

A lire...

- **Parc National des Calanques** <http://www.pyrenees-pireneus.com/Parcs-Reserves/France/Parcs-Nationaux/PNC-Parc-National-Calanques/Parc-National-Calanques.php>
- **Escalade, randonnée, parc national et les boues rouges des Calanques** <http://www.kairn.com/fr/outdoor/92930/escalade-randonnee-parc-national-et-les-boues-rouges-des-calanques.html>